
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville  
Gestão 2012/2015 

Nr.: 034-2014-JO 
Data: 22 de Outubro de 2014.  
Horário de início da reunião: 12h15min 
Lista de presença: Dra. Tanise B. Damas, Dra. Suzana Maria Menezes de Almeida, Dr. Marcelo 
B. Cavalcanti, Dr. Raul Caye Alves Jr. e Maiara Ziehmann (secretária) 
1. Leitura da última ata.  
Feito leitura da ata do SIMESC Regional Joinville de 15 de Outubro de 2014 e aprovada. 
2. Informes 
2.1 Outdoors – Dra. Tanise B. Damas informa que foram colocados 06 outdoors do Dia do 
Médico em Joinville. Algumas fotos foram enviadas à Imprensa da Executiva. Estamos 
aguardando publicação na Clipagem. 
2.2 Dra. Tanise B. Damas informa que participou do Baile da Esmeralda em 18/10/2014, 
representando o SIMESC. O baile foi organizado pela SJM e ocorreu no Joinville Square Garden. 
Na ocasião, foi apresentado um projeto da SJM de construir um novo hospital em Joinville. 
2.3 Dr. Marcelo B. Cavalcanti informa que, novamente, a escala de Clínica Médica no Pronto 
Socorro do Hospital Regional Hans Dieter Schmidt está com vários furos. 
2.4 Dra. Tanise B. Damas informa que o SIMESC entrou com a ação do Teto Remuneratório em 
17/10/2014. 
3. Pauta 
3.1 Acadêmicos da Univille 
Conversado com Ana Paula, representante do 6º ano de Medicina, que vai verificar data e local 
para reunião. 
3.2 Palestra sobre Responsabilidade Civil e Teto Remuneratório Municipal 
Dra. Suzana M.M. de Almeida está organizando. Agendado auditório do Centro Hospitalar 
Unimed para dia 13/11/2014, 5ª feira. Aguardando o “ok” do Jurídico da Executiva para programar 
o evento. 
3.3 Clipagem 
Recebemos e-mail da Imprensa da Executiva, solicitando posicionamento sobre o apoio regional 
para a clipagem. Acatamos a orientação da Diretoria Executiva e faremos cotação para 
assinatura on-line do jornal A Notícia. 
3.4 Eleições 
Decidido que está muito em cima da hora para colocar o anúncio proposto em jornal. 
3.5 Teto Remuneratório 
A ação entrou em 17/10/2014. Um médico que está na ação do Teto Remuneratório ainda está 
como “inadimplente” no cadastro do SIMESC, mesmo tendo assinado a autorização para débito 
em conta no Banco do Brasil há 3 meses. Entrado em contato com a Assessoria Contábil da 
Executiva, que informou que se trata de negociação com o gerente do banco, que, às vezes, 
atrasa. Katiane ficou de verificar a situação e entrará em contato com o gerente do Banco do 
Brasil novamente. 
4. Assuntos gerais 
4.1 Dra. Tanise B. Damas comenta que participou de treinamento sobre o Ebola, que aconteceu 
hoje, às 8 horas, na Câmara de Vereadores. 
4.2 Dra. Suzana M.M de Almeida traz a idéia de fazer um mural de avisos na sede, com recortes 
interessantes, notícias, fotos. 
4.3 Idéia de outdoor de Natal, a depender do resultado das eleições. 
4.4 Comentado sobre multa do CADE à Associação Médica Brasileira em R$ 800.000,00, 
alegando que a tabela da CBHPM caracteriza cartel. Isso aconteceu um dia depois de a AMB 
declarar apoio ao Aécio Neves. 
4.5 Dra. Suzana M.M. de Almeida comenta sobre coluna do Saavedra, falando sobre a 2ª ação do 
SIMESC contra o município de Joinville, sendo que o SIMESC perdeu a 1ª ação. 
 
Fim da reunião: 13h30min 
Ata redigida pela Dra. Tanise B. Damas e Dra. Suzana M.M. de Almeida 


